

30/07/2024

Illapel: Fiscalía planteó necesidad de estrechar colaboración en el uso de cámaras de seguridad.

Una nueva sesión del consejo comunal de seguridad de Illapel se desarrolló en la comuna capital de la provincia del Choapa, instancia en que la Fiscalía participó representada por el fiscal jefe, Andrés Villalobos Squella.

En la oportunidad se discutió una serie de temas concernientes a la seguridad, los patrullajes preventivos y sobre el uso de recursos como las imágenes que aportan fundamentalmente a las investigaciones de delitos que realiza la Fiscalía.



Al respecto, el fiscal jefe de Illapel, Andrés Villalobos, planteó la necesidad de estrechar la coordinación entre operarios de las cámaras con carabineros. “Lo anterior en el contexto de informar el contenido de las imágenes y su entrega oportuna e inmediata, para mejorar los partes policiales y evitar ilegalidades en las actuaciones”, dijo el fiscal.

La participación de los fiscales en los consejos comunales de seguridad es un impulso que el Fiscal Regional de Coquimbo, Patricio Cooper, ha dado para que la comunidad y el Ministerio Público se acerquen cada vez más, a objeto de mejorar las investigaciones de las causas, disponer de mejor información, conocer más sobre el proceso penal y responder a las consultas de la ciudadanía.